

DER STANDPUNKT

360 Grad, eine runde Sache



ROLAND RAUCH

Vor wenigen Tagen öffnete die neue Attraktion der Nationalparkwelten Mittersill, das 360-Grad-Nationalparkkino, seine Pforten: Der Name ist hier Programm. Man kann im wahrsten Sinne von einem rundum gelungenen Projekt sprechen. Die imposanten Naturaufnahmen fesseln den Besucher binnen Sekunden und lassen ihn mitten in die faszinierende Welt des Nationalparks eintauchen. Ob auf mächtigen Gipfeln, in ursprünglichen Wäldern oder in tosenden Wassermassen, dank moderner Technik wird dem Besucher ein atemberaubendes Natur- und Gipfelerlebnis geboten.

Es handelt sich vor allem im Bereich der Filmtechnik um ein weltweit einzigartiges Pionierprojekt. Ein „Making of“ in der unteren Ebene zeigt beeindruckend dessen Entstehung. Die neue Attraktion fügt sich zudem nahtlos in die bestehende Ausstellung ein. Die Projektverantwortlichen haben bis zur letzten Minute mit vollem Einsatz und Herzblut gearbeitet. Nun kann mit Stolz auf die getane Arbeit geblickt werden. Für die perfekte Umsetzung gilt dem Projektteam großer Respekt und Anerkennung.

So bleibt zusammenfassend die Erkenntnis: Das 360-Grad-Kino muss man einfach gesehen haben. Das Nationalparkzentrum in Mittersill mit der faszinierenden Weltneuheit bleibt damit der absolute Besuchermagnet in der Region und ist diesen Sommer jedenfalls einen Besuch wert.

Das Freibad lädt ein

Spaß und Abenteuer verspricht ein Aufenthalt in der Freizeitanlage.

MITTERSILL. Man glaubt es kaum, der Sommer ist endlich da – zumindest kalendarisch. Im Freibad Mittersill ist jedenfalls alles für die Badegäste ausgerichtet. Die Wassertemperatur in den beheizten Becken beträgt durchschnittlich 26 Grad Celsius, ganz genau richtig zum Schwimmen, Plantschen und Wohlfühlen.

Nach einigen Längen im Sportbecken und einer Düsenmassage können Gäste gemütlich auf den Whirl-Liegen im Funbecken entspannen. Strudel und Wasserfall sind ebenfalls Attraktionen, speziell für Kinder. Besonders beliebt bei Jung und Alt sind die Wasser-rutsche und die neuen Ein-Meter- und Drei-Meter-Sprungbretter. Für die Kleinsten ste-



Viele Attraktionen bietet das Freibad Mittersill.

Bild: SW/GDE. MITTERSILL

hen ein beschattetes Kinderbecken sowie eine Spielecke mit Sandkasten, Schaukel und Rutsche zur Verfügung.

Eine kleine Jause oder Kaffee mit täglich frisch gebackenen Kuchen am Buffet runden einen perfekten Badetag ab. Geboten werden noch andere Freizeitmöglichkeiten wie Tischtennis

oder Beachvolleyball. Neu ist auch ein Gratis-WLAN-Hotspot, hier kann einfach und gratis im Internet gesurft werden. Öffnungszeiten: 9–20 Uhr. Bei Schlechtwetter ist das Sportbecken für Saisonkartenbesitzer von 10 bis 13 Uhr geöffnet. Weitere Infos gibt es auf www.mittersill.at



Stauzeit sollte beendet sein

Die vergangenen Wochen und Monate waren eine Belastung – vor allem für die Burker. Die Arbeiten am und rund um den Kreisverkehr mit Ampelregelungen führten zu Staus und damit zu Wartezeiten. Erschwerend wirkte sich die Unwetterkatastrophe aus, zeitweise war die Gerlos-Bundesstraße die einzige Zufahrt in den Pinzgau. „Die Geduld der Menschen wurde schon auf die Probe gestellt“, sagt dazu Bgm. Wolfgang Viertler. Wie auf den Bildern, die vorige Woche aufgenommen wurden, erkenntlich, sind die Arbeiten weit fortgeschritten und sollten bis Ende Juli beendet sein, das betrifft auch die Fußgängerunterführung beim Gasthof Essiger und den Bahnübergang (Pinzgauer Lokalbahn). Mitte Juli werden die Bauarbeiten für die Gebäude der Firmen M-Preis und Hofer gestartet.

Bilder: SW/STADTGEMEINDE MITTERSILL